

Presse-Information

4. März 2008

## **Dr. Hans Michel Piëch zieht in das Präsidium des Aufsichtsrats ein**

Außerordentliche Sitzung des Kontrollgremiums

Stuttgart, 03. März 2008. Dr. Hans Michel Piëch (66) wird neues Mitglied im Präsidium des Aufsichtsrats der

Porsche Automobil Holding SE, Stuttgart. Er folgt damit Dr.-Ing. Ferdinand K. Piëch (70), der dieses Amt in der außerordentlichen Sitzung des Kontrollgremiums an diesem Montag niedergelegt hat. Dem Ausschuss gehören neben dem Vorsitzenden des SE-Aufsichtsrats, Dr. Wolfgang Porsche, auch dessen Stellvertreter, der Vorsitzende des SE-Konzernbetriebsrats Uwe Hück, sowie Hans Baur, Erster Bevollmächtigter der

IG Metall Stuttgart, an.

GO

### **Kontakt**

Porsche Automobil Holding SE  
Porscheplatz 1  
70435 Stuttgart  
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021